

Der Kindergarten hat uns besucht am 08.06.2011

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 19. September 2010 um 15:23 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 24. August 2011 um 11:24 Uhr



Am Mittwoch den 8.6.2011 hat uns der Kindergarten Seibersdorf besucht. Die Schüchternheit der Kinder war bald verflogen und wir mußten allen Frage und Antwort stehen. Beim Spritzen mit dem Strahlrohr war die Begeisterung sehr groß. Nach ca. 2 Stunden ging die aufgeweckte Truppe zurück in den Kindergarten.

[FOTOS >](#)